

Recht und Steuern

Politischer Richter

Michael Balke, Richter am Niedersächsischen Finanzgericht, hat in einer Presseerklärung die Wiedereinführung der alten Pendlerpauschale begrüßt. „Eine Erfolgsgeschichte mutiger Bürger samt ihrer Berater sowie einiger Richterinnen und Richter, die die Verfassung unseres Landes, damit die Grundrechte der Bürger, ernst nehmen“, schreibt Balke. Ausdrücklich erwähnt er dabei die Vorreiterrolle des Siebten Senats in Hannover, dem er selbst angehört. Zugleich verweist Balke auf seine private Webseite. Dieser zufolge kandidiert der Finanzrichter in Dortmund, wo er lebt, für den nächsten Bundestag („parteilos und unabhängig“).